



### AVIS PUBLIC

Est par les présentes donné par le soussigné, directeur général et secrétaire trésorier de la Municipalité de Mille-Isles que :

Lors de la séance ordinaire du conseil de la Municipalité de Mille-Isles tenue le 3 juillet 2019, les règlements suivants ont été adoptés :

**RM 110-2019 :**

**concernant les systèmes d'alarme**

**RM 220-2019 :**

**concernant le colportage**

**RM 410-2019 :**

**concernant la garde des chiens**

**RM 450-2019 :**

**concernant les nuisances**

**RM 460-2019 :**

**concernant la sécurité, la paix et le bon ordre dans les endroits publics**

Les règlements sont déposés au bureau de la soussignée où toute personne intéressée peut en prendre connaissance aux heures d'ouverture. Les présents règlements entreront en vigueur lorsqu'ils auront reçu les approbations requises par la loi.

Donné à Mille-Isles, ce 4 juillet 2019.

Directeur général et  
Secrétaire trésorière

Pierre-Luc Nadeau

### PUBLIC NOTICE

Is hereby given by the undersigned, the general director and secretary treasurer of the municipality of Mille-Isles that:

At the ordinary session of the council of the municipality of Mille-Isles held on July 3, 2019, the following bylaws were adopted:

**RM 110-2019:**

**regarding alarm systems**

**RM 220-2019:**

**regarding peddlers**

**RM 410-2019:**

**regarding the custody of dogs**

**RM 450-2019:**

**regarding nuisances**

**RM 460-2019:**

**regarding security, keeping the peace and good order in public places**

The bylaws were deposited at the office of the undersigned where any interested person can review it during opening hours. Those bylaws shall enter into force once they were received the approvals required bylaw.

Given in Mille-Isles, July 4, 2019.

General director and  
Secretary-treasurer